

学習発表会大成功！！～各学年の個性を十分発揮できました～

10月28日(土)、学習発表会を開催しました。たくさんのご来賓、保護者の皆さま、岩月・入田付地区の方々においでいただき、劇や合唱、合奏などの発表をみていただきました。当日は、一人一人が自分の役割をしっかりと自覚し、真剣に取り組む姿が印象的でした。また、職員も子どもたちの成長を願い、脚本を考えたり構成や動きを工夫したりしながら、指導に努めてきました。子どもたちの力と職員の力が一つになった発表会であり、これからの学習にも活かしてほしいと思っています。衣装や小道具の準備等でたくさんの保護者の皆さまにご協力いただきました。本当にありがとうございました。



1年生音楽劇「大きなかぶ」



2年生音楽劇「スイミー」



3年生落語劇「じゅげむ」



少年の主張 6年 栗田庵さん



4年生合唱・合奏
「みんなで歌おう奏でよう」



5年生劇・群読
「古典に親しもう」



6年生劇「思い出タイムスリップ」



PTA教養委員会「口笛コンサート」

ファミリー参観、鼓笛パレード応援ありがとうございました

10月14日(土)には、ファミリー参観を行いました。今年度から始めたフリー参観でしたが、保護者の方だけでなく、おじいちゃん、おばあちゃんにも学校に足を運んでいただきました。中には、仙台からおいでいただいたおじいちゃん、おばあちゃんもいらっしゃいました。たいへんありがたく思っております。今後も、子どもたちの様子をできるだけ見ていただきたいと思っていますので、いつでも結構です。学校においていただきたいと思います。

また、午後には、市内ふれあい中央通りを中心に喜多方市交通安全鼓笛パレードが行われました。1年生から6年生まで立派に鼓笛演奏を行いました。このパレードで、6年生は鼓笛演奏引退となります。今後は新年度に向けて1～5年生で新しい鼓笛隊が編制されます。6年生がいなくても立派に演奏できるよう新しいパートの練習をそれぞれがんばって欲しいと思います。沿道からの応援もたいへん励みになりました。誠にありがとうございました。



11月の主な行事 (詳細については、学校までお問い合わせください)

- 11月 7日 (火) 収穫祭(おにぎり弁当の日)
- 11月 8日 (水) 福島県学力検査(5年生) 唐橋ユミさん講演会(6年参加)
- 11月 9日 (木) 持久走記録会
- 11月10日 (金) おにごっこ集会(上学年)
- 11月12日 (日) PTA 雪囲い設置・看板撤去
- 11月13日 (月) 持久走記録会予備日
- 11月10日 (金) おにごっこ集会(上学年)
- 11月16日 (木) おにごっこ集会(下学年)
- 11月22日 (水) 餅つき・感謝の会(4・5年)
- 11月29日 (水) 弁当持参日(高学年チャレンジ弁当) そば打ち見学(3年)

人は置かれた環境に適應する 弁当チャレンジがんばっています。

第2回弁当チャレンジを10月14日(土)に行いました。2回目となったため、5、6年ともに、弁当作りに余裕が感じられました。すごいなあと感心するばかりです。

今年度の弁当チャレンジには、3つのきまりを決めています。① うまくできなくても、子どもだけで作る。子どもたちには失敗する権利があるということです。② 5、6年だけが行う。③ 4回繰り返す。反復を意図的に計画しています。子どもたちは弁当チャレンジの日だけで成長するわけではありません。次回に向けての準備期間にお家の方から様々な事を学び、話し合うことで成長すると考え、複数回行うことにしました。

たかが弁当作りですが、自分の力だけで弁当を作ったことが、将来の自立につながり、弁当を作る側の経験をしたことから、こんなたいへんなことをあたりまえのようにしてくれる親への感謝につながると考えて行っています。

昨年の学校だよりに書きましたが、子どものことを思うがあまり、「何もさせない」ということが将来大人になる子どもを駄目にする可能性があります。人は置かれた環境に適應し、楽な環境であればそれが当然になってしまいます。子どもが育つ上で必要な『適度な負荷を与える環境』が必要だと考えます。

保護者の皆さまにはご迷惑をおかけしますが、今後ともご協力をお願いいたします。



6年生

<今回は、保護者の方のみの感想です>

- ☆ 今回で2度目になりますが、毎回自分で何を作るか考えて、味付けや切り方を教えながら親子で楽しみながら作っています。どんどん覚えていく料理に挑戦して欲しいと思います。
- ☆ 下準備をし、作り方を教え、あとは本人に任せました。卵焼きは、ゆっくり丁寧に巻いたのですが、こげやすくなってきたフライパンだったので最後にこげてしまいました。これからは色取りを考え、栄養バランスも自分で選んだメニューで作る機会を考えたいと思います。
- ☆ お弁当作りのコツは、前日にある程度下ごしらえをしておく、朝、余裕をもって作ることができるとわかったようです。
- ☆ 前日から下ごしらえをしたり、冷蔵庫の中を確認したりして準備をしていたようで、1回目の時よりもスムーズにできていたのでよかったです。妹の分も作ってくれたのでとても助かりました。
- ☆ 前回卵焼きを作ったので今度はもっと上手にできるかなと楽しみにしていましたが、スクランブルエッグを作ることになりました。卵を割り入れたボウルが小さかったため溶く作業からこぼしてお掃除の手間が増えてしまいました。仕上がりは上手にできました。
- ☆ 見ていて心配なところもありましたが、がんばって作っていました。
- ☆ 一緒に作るなら楽しく作ろうと思い、ちくわでひよこを作りました。かわいらしいひよこができました。
- ☆ あまり料理を手伝わせたことがないのでハムを切ってもらったりと簡単に切れるものをしてもらいました。朝忙しかったので、今度はゆっくり一緒に料理を作れたらと思います。
- ☆ 前日の下準備から楽しんでやっていたようでした。ふだん食べているものがどういう手順で出来上がっていくか理解してくれたようでした。手際の悪さに隣でハラハラしながら見ていて「もっと手伝いをさせておけばよかった」と思いました。
- ☆ 弁当作りは本人が思っていたより時間がかかり、慌ただしい朝となりました。弁当の詰め方を考えて作ってあげればゆっくり楽しむことができると思います。本人にはよい勉強になりました。
- ☆ この前より包丁の使い方も上手に美味しくできたと思います。簡単な事が多かったので次はもう少しレベルアップしてもっと上手に作れるようにサポートしたいです。
- ☆ 朝はバタバタしていても私が見てられずに作ってしまうので次回は前日少し下ごしらえをするなど朝でも簡単に作れるように親としても努力したいです。
- ☆ 前回と同じ食材にもう1品切るものを増やしました。並べ方や場所など最初の時よりもスムーズにできたのではないかと思います。少し面倒くさいという気持ちもあったにも関わらず頑張ったのではないかと思います。



5年生

第三小学校の特別スタッフを紹介します

今年度、第三小学校に非常勤で勤務している特別スタッフを紹介いたします



語学講師 (ALT)
カイヤ・ミッシェル
毎週金曜日に外国語活動
において、全学年で担任の
学習補助を行っています。



図書館司書
村松朝子
昨年引き続き、毎週火
曜日図書室で勤務していま
す。



初任者研修指導教員
松本賢一
渡部亨教諭の指導教官と
して毎週火曜日勤務してい
ます。



初任者研修後補充
瓜生理恵子
渡部亨教諭が校外研修を
行う場合に4年生の指導に
あたっています。



学習サポーター
金子美里 上野里美
放課後学習サポーターと
して勤務しています。上野
さんは学校生活指導員も兼
務しています。



理科学習サポーター
佐藤瑠美
理科学習支援、理科室整
理サポーターとして9月か
ら不定期に勤務していま
す。

コンクール入賞情報

- ◎ 平成29年度耶麻地区 作文コンクール

佳作	1年	田中	捷	「せいかつかのむしとり」
佳作	2年	若菜	絢人	「ついにいることができたSL大じゅ」
佳作	3年	大塚	愛莉	「花いっぱい町になれ」
入選	4年	目黒	陽琉	「50mクロール」
佳作	5年	佐藤	未来	「私の夢の家」
特選	6年	松下	瑞希	「絵画とわたし」
- ◎ 喜多方市発明工夫展 奨励賞

4年	若菜	陽仁	「ラジコンロボット」
----	----	----	------------
- ◎ 平成29年度耶麻地区読書感想文コンクール

入選	1年	星	笑花	「よかったね、あらん」
入選	2年	松下	絢香	「ばあばはだいじょうぶ」を読んで
入選	3年	瓜生	陽奏	「干したから・・・」を読んで
入選	4年	佐藤	杏莉	「耳の聞こえないメジャーリーガーウイリアム・ホイ」を読んで
入選	5年	湯田	翠	「にっこりおすしとわさび君」を読んで
入選	6年	菊地	なつめ	「霧の中の白い犬」を読んで
- ◎ 第11回喜多方市交通安全市民大会交通安全標語
最優秀賞 5年 山内 沙紀
- ◎ 平成29年度納税標語コンクール
優秀賞 1年 若菜 彩音
- ◎ 平成29年度小学生の税に関する習字

入選	6年	永山	心優華
入選	6年	佐藤	愛心
入選	6年	新井田	柚羽
入選	6年	松下	瑞希